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Abstract (en)
The applicator consists of a trowel blade (12) with an applying and distributing section at its bottom end and a handle (11) on its upper end. The
handle has a plastics swelling asymmetric to the trowel blade. The handle also has a plastics spherical finger rest (14) in the front side (18) of the
trowel blade, and a plastics thumb moulding (15) on the reverse side (17) of the blade. The larger sector of the plastic swelling is towards the reverse
side of the blade.

Abstract (de)
Ein Arbeitsgerät zum Auftragen von Klebstoffen besitzt zur Gewährleistung eines effizienten und möglichst ermüdungsarmen Arbeiten einen Aufbau,
bestehend aus einer Spachtelklinge 12, einem Auftrags- und Verteilabschnitt 13, der an dem unteren Ende der Spachtelklinge 12 angeordnet ist,
und aus einem Handhabungsabschnitt 11, der an dem oberen Ende der Spachtelklinge 12 vorgesehen ist, wobei der Handhabungsabschnitt 11 mit
einem asymmetrisch zur Spachtelklinge 12 verlaufenden Kunststoffwulst gebildet ist, dem auf der Vorderseite 18 der Spachtelklinge 12 die jeweilige
Fingerauflage 14 aus Kunststoff und auf der Rückseite 17 der Spachtelklinge 12 eine Daumenmulde aus Kunststoff zugeordnet sind. <IMAGE>
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